

01 2018

DEUTSCH
ENGLISH
10,- CHF

ADAM

The Magazine



DREAMY
DESTINATIONS
MADRID
MAURITIUS
MUNICH

**YVES
SAINT
LAURENT**



0.7

71640152476242

DAS PARADIES AUF ERDEN

DIE MALEDIVEN SIND FÜR VIELE DIE TRAUMDESTINATION IM INDISCHEN OZEAN. WIE ABER WÄHLT MAN ZWISCHEN ALL DEN LUXUS-RESORTS DIE PERFEKTE INSEL FÜR EINEN UNVERGESSELICHEN URLAUB AUS? ICH HABE MICH FÜR SIE AUF DIE SUCHE GEMACHT UND ES GEFUNDEN, DAS PARADIES AUF ERDEN.

TEXT: VERENA [REDACTED]





Erkundung am einsamen Strand

Türkisblau schimmerndes Wasser, einsame weisse Sandstrände, aneinander-gereihte Kokosnusspalmen und sommerliche Temperaturen – das sind die Gedanken, die mir während meines Langstreckenfluges auf die Malediven immer wieder durch den Kopf gehen.

Nach zirka neun Stunden ist es dann soweit und die ersten Inseln der Malediven ziehen wie smaragdgrüne Edelsteine eingefasst von weissen Diamanten an meinem Flugzeugfenster vorbei. Von diesen maledivischen Perlen gibt es insgesamt 26 Atolle und über 1'000 Koralleninseln, welche zwischen unzähligen Blau- und Türkistönen eingebettet im Indischen Ozean vor der Südspitze von Indien liegen. Rund 200 Eilande der Atolle sind bewohnt und mehr als 90 stehen dafür als Traumdestinationen für Urlauber aus aller Welt zur Verfügung.

Ein Urlaub auf den Malediven steht für viele gleichbedeutend mit High-Class-Luxus gepaart mit Robinson-Crusoe-Insel-feeling. Genau dieses Gefühl habe ich bereits bei meiner Ankunft im luxuriösen 5 Sterne Anantara Dhigu Resort & Spa, welches im Süd-Malé-Atoll liegt und per Schnellboot oder der Resort-eigenen Yacht von der Hauptinsel Male aus in 35 Minuten erreichbar ist. Gestärkt durch eine frische Kokosnuss mit hübscher Hibiskusblüte – welche täglich frisch von Omar, dem Beach Guru, von den 20 bis 25 Meter hohen Kokosnusspalmen der Insel geerntet werden – starte ich meine Erkundungstour dieser einzigartigen Destination. Die Besonderheit des

Anantara Dhigu Resort & Spa ist, dass es mit zwei weiteren kleinen Inseln verbunden ist. Die Anantara Veli und die Picknick Insel liegen nur eine kurze Wassertaxi-Fahrt entfernt und zeichnen sich durch ihre Abgeschlossenheit und durch noch mehr Ruhe und Privatsphäre aus. Island-Hopping wird einem somit leicht gemacht und garantiert einen abwechslungsreichen Aufenthalt. Ich fühle mich sofort wohl auf der Insel meiner Wahl und mein Entdeckertrieb führt mich vorbei an perfekt aneinander-gereihten Kokosnusspalmen, weissen Sandstränden wie aus dem Bilderbuch und schliesslich erblicke ich das Sinnbild des Maledivischen Traums: eine Hängematte mitten im Ozean, gespannt über zwei ästhetische Baumstämme, die wie starke Arme aus dem Meer ragen. Während mich die Wellen des warmen Indischen Ozeans sanft hin- und herschaukeln und vereinzelt kleine Wolken über mir vorbeiziehen, kommt mir immer wieder derselbe Gedanke und ich bin mir sicher, dass ich angekommen bin, im Paradies auf Erden.

OVER WATER ODER BEACH, DAS IST HIER DIE FRAGE

Ob Sie sich für eine der aussergewöhnlichen Over-Water-Suites oder eine der malerischen Beach Villen entscheiden, liegt ganz bei Ihnen. Soviel sei vorweggenommen – Sie können keinen Fehler machen!

Während die eleganten Over-Water-Suiten durch ihren ikoni-



Endlich im Paradies. Anflug auf die Malediven

schen maledivischen Baustil über dem Wasser überzeugen, haben Sie in den im tropischen Design gestalteten Beach-Villen mit privatem Strandabschnitt die üppige Vegetation und den Indischen Ozean unmittelbar vor Ihrem Insel-Zuhause.

Meine Suche nach dem Urlaubseldorado führt mich mit dem Wasserflugzeug auf eine weitere maledivische Insel, das Niyama Private Island Resort. In meinen schönsten Phantasien hätte ich mir meine Trauminsel mit privatem Butler-Service nicht so wunderschön ausmalen können. Die beiden Zwillingsinseln „Play“ und „Chill“ liegen wie atemberaubende Schönheiten im Wasser und bieten 5 Sterne Annehmlichkeiten jeglicher Art. Am besten erkundet man diese standesgemäss mit einem der resorteigenen Fahrräder und geniesst beim Cruisen die warme Meeresbrise.

„CHILL“

Die Oase inmitten des Paradieses für ruhige Momente in den Beach- oder Over-Water-Studios oder im wunderschönen Niyama Spa. Hier findet man absolute Entspannung in einer einzigartigen Meereskulisse.

„PLAY“

Die abenteuerlustige Schwesterinsel. Die karibische Strandbar „Surf Shack“ mit atemberaubender Sicht auf den Sonnenuntergang, die Tauchstation „Float“ mit einem breiten Angebot

an Wassersportaktivitäten und einem Programm zur Korallen-Patenschaft oder eleganten Infinity Pools stillen erlebnishungrige Luxusurlauber. ->



Omar serviert eine frische Kokosnuss.



Die Anreise nach Anantara erfolgt mit dem Schnellboot.



Auf Erkundungstour mit dem Fahrrad

Meine Erkundungstour konzentriert sich weiter auf die beeindruckende kulinarische Vielfalt des Niyama Private Island Resorts. Aufgrund der Auswahl an erstklassigen und einzigartigen Gourmetrestaurants komme ich kaum mehr aus dem Staunen heraus. Das Restaurant „Nest“ liegt inmitten der tropischen Baumwipfel und bietet asiatische Avantgarde-Küche und Teppanyaki der Extraklasse. Afrikanisches Ambiente wie in exklusiven Lodges in Südafrika oder Botswana findet man im einzigen afrikanischen Restaurant auf den Malediven „Tribal“. Abtauchen und den Meeresbewohnern ganz nah sein, dieses aussergewöhnliche Cuisine-Erlebnis schafft das Ambiente des „Subsix“ Unterwasser-Restaurants. Für weitere besondere Gaumenfreuden stehen Globetrottern sechs weitere Restaurants mit unterschiedlichen Speisekonzepten aus aller Welt bereit.

Ich habe Ihnen eingangs meine Gedanken beschrieben, die mir beim Anflug auf diese einzigartige Inselgruppe durch den Kopf gingen – türkisblau schimmerndes Wasser, einsame weisse Sandstrände, aneinandergereihte Kokosnusspalmen und sommerliche Temperaturen. Ich habe alles vorgefunden und noch so vieles mehr entdeckt. Die luxuriösen Resorts überzeugen nicht nur mit Traumstränden und einer atemberaubenden Kulisse, sondern übertreffen Urlaubserwartungen mit aussergewöhnlichen Aktivitäten, Kulinarik und Service. Ich muss leider hiermit feststellen, dass selbst meine besten Absichten, diesen wundervollen Ort in Worte zu fassen und mit Bildern zu beschreiben, der Schönheit und Einzigartigkeit dieser Trauminseln nicht Genüge tun. Man muss es selbst gesehen und erlebt haben, das Paradies auf Erden. ☺

ADAMS REISETIPPS FÜR DIE MALEDIVEN

BARFUSS DELUXE:

Der Dresscode auf den Malediven lautet Barfuss! Lassen Sie Ihre Valentino, Louboutin High-Heels oder Sneakers beruhigt zuhause, Sie werden sie auf den Malediven nicht vermissen.

EINSCHLAFEN MIT MEERES-RAUSCHEN:

Die Over Water Villen sind direkt

über dem Meer gebaut und können bei starkem Wind und Wellengang naturgemäss etwas lauter sein. Berücksichtigen Sie dies bei der Wahl Ihrer Zimmerkategorie.

DER PERFEKTE REISEZEITPUNKT:

Die Luft- und Wassertemperatur sind das ganze Jahr über

konstant sommerlich und machen die maledivischen Inseln zu einer ganzjährigen Urlaubsdestination der Extraklasse.

SUNRISE LOVER:

Die Malediven sind für ihre unbeschreiblich schönen Sonnenuntergänge berühmt. Aber versuchen Sie zumindest einen der magischen Sonnen-

aufgänge zu beobachten. Die verpassten Schlafstunden können Sie bei einem erholsamen Nickerchen am Strand oder am Infinity-Pool nachholen.

STAR GAZING:

Blicken Sie in die Sterne. Sie werden die Milchstrasse sogar mit freiem Auge erkennen. ☺



Anreise mit dem Wasserflugzeug



Restaurant Epicure

PARADISE ON EARTH

MANY RATE THE MALDIVES AS THEIR DREAM DESTINATION IN THE INDIAN OCEAN. BUT HOW CAN YOU CHOOSE THE PERFECT ISLAND FOR AN UNFORGETTABLE HOLIDAY AMONG ALL THE LUXURY RESORTS? I WENT IN SEARCH OF IT FOR YOU AND FOUND PARADISE ON EARTH.

Turquoise shimmering water, reclusive white sandy beaches, lines of palm trees and summer temperatures – these are the images floating through my head on the long-distance flight to the Maldives.

After roughly nine hours, I arrive and the first islands in the Maldives pass by my aeroplane window like emerald-green gems surrounded by white diamonds. These Maldivian pearls constitute in total 26 atolls and over 1000 coral islands, which lie embedded between countless blue and turquoise shades in the Indian Ocean in front of the southern tip of India. Roughly 200 islands in the atolls are inhabited and over 90 are available as a dream destination for holidaymakers from all over the world.

Many consider a holiday on the Maldives to be synonymous

with high-class luxury coupled with that Robinson Crusoe island feeling. This is exactly the feeling I have when I arrive at the luxurious 5-star Anantara Dhigu Resort & Spa, situated in the South Male atoll and accessible in 35 minutes from the main island Male via speedboat or the resort's own yacht. Fortified by a fresh coconut decorated with a pretty hibiscus flower – picked fresh daily by Omar, the beach guru, from the 20 to 25 metre high palm trees on the island – I begin my discovery tour of this unique destination. A particular feature of the Anantara Dhigu Resort & Spa is that it is connected to two other small islands. The Anantara Veli and the Picknick Island are only a short water taxi journey away and are characterised by their remoteness and even more tranquillity and privacy. Island hopping is made

*Chill Island*

easy for guests and it guarantees a stay filled with diversity. I immediately feel at home on my chosen island and my impulse to explore leads me past perfectly aligned palm trees, white sandy beaches straight out of a story book and finally I spy the symbol of the Maldivian dream: a hammock in the middle of the ocean, stretched between two aesthetic tree trunks that protrude from the sea like strong arms. While the waves of the warm Indian Ocean gently sway me back and forth and small single clouds pass by, the same thought occurs to me again and again and I am certain that I have arrived in paradise on earth.

OVER WATER OR BEACH, THAT IS THE QUESTION

It is up to you whether you opt for an unusual Over Water suite or one of the picturesque beach villas. But rest assured – you cannot make the wrong decision!

While the elegant Over Water suites captivate above the sea with their iconic Maldivian architecture, you have the lush vegetation and the Indian Ocean in front of your tropically designed island home in the beach villas, including a private beach section.

My search for the holiday eldorado led me by seaplane to another Maldivian island, Niyama Private Island Resort. In my most beautiful fantasies, I could not have imagined such a beauti-

ful dream island with private butler service. Both twin islands „Play“ and „Chill“ lie like breath-taking beauties in the water and offer 5-star amenities of every kind. The best and most befitting way to explore these is with one of the resort’s bicycles while enjoying the warm sea breeze along the way.

„CHILL“

The oasis in the middle of paradise for quiet moments at the beach or Over Water Studios or in the beautiful Niyama Spa. The location for absolute relaxation in a unique seascape.

*Erfrischung am Niyama Beach*



Play-Island. Die beeindruckende Unterwasserwelt der Malediven, Tauchstation Float

„PLAY“

The adventurous sister island. The Caribbean beach bar „Surf Shack“ with a breath-taking view of the sunset, the diving station „Float“ with a wide range of water sport activities and a programme for coral sponsorship or elegant Infinity Pools still the luxury holidaymakers' desire for adventure.

My discovery tour continues to focus on the impressive culinary selection at Niyama Private Island Resorts. I can scarcely

believe my eyes at the range of first-class and unique gourmet restaurants. The „Nest“ restaurant lies in the centre of the tropical treetops and offers Asian Avant-garde cuisine and Teppanyaki in a class of its own. In „Tribal“, the only African restaurant on the Maldives, you can experience African ambience similar to exclusive lodges in South Africa or Botswana. For an exceptional cuisine experience submerge yourself and be at one with the marine life in the „Subsix“ underwater restaurant. Globetrotters can sample other special delicacies at six other restaurants with diverse dining concepts from all over the world.

At the start I told you of my thoughts when flying to this unique group of islands – turquoise shimmering water, reclusive white sandy beaches, lines of palm trees and summer temperatures. I discovered all of these things and so much more. The luxurious resorts do not only captivate with dreamy beaches and a breath-taking backdrop, but surpass all holiday expectations with exceptional activities, cuisine and service. Unfortunately, I have to confess that even with the best of intentions of describing this wonderful place in words and images, I cannot do justice to the beauty and unique character of this dream island. It has to be seen and experienced first-hand, paradise on earth. ©



Einsiedlerkrebs am Strand

ADAM'S TRAVEL TIPS FOR THE MALDIVES

BAREFOOT DELUXE:

The dress code on the Maldives is barefoot! So do not be afraid to leave your Valentino, Louboutin high-Heels or sneakers at home, you will not miss them on the Maldives.

FALL ASLEEP TO THE SOUND OF THE SEA:

The Over Water villas are built

directly over the sea and can naturally be somewhat loud when there are high winds and strong waves. Bear this in mind when choosing your room category.

THE PERFECT TIME TO TRAVEL:

the air and water temperature are consistently summerlike

throughout the entire year and make the Maldivian islands a year-round holiday destination in a class of its own.

SUNRISE LOVER:

the Maldives are famous for their indescribably beautiful sunsets. But, try to watch at least one of the magical sunrises. You can catch up on your

missing hours of sleep with a relaxing nap at the beach or the Infinity-Pool.

STAR GAZING:

Be dazzled by the stars. You can even make out the Milky Way with the naked eye. ☺



@topolindra – away we go.

Ihr Arbeitsplatz ist dort, wo andere Menschen Urlaub machen. Das Blogger-Paar Verena und Konrad aus Wien reist kreuz und quer durch die Welt und fotografiert und dokumentiert seine Reiseerlebnisse auf ihrem Blog @topolindra. Akutes Reisefieber ist garantiert. ☺

They work where others spend their holidays. The Blogger couple Verena & Konrad from Vienna travel the length and breadth of the entire world to photograph and document their travel experiences on their Blog @topolindra. Beware, the travel bug will get you. ☺